

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 5 août. — Indications pour la Louisiane...

L'ABELLE A BUFFALO.

LES LETTRES DE L'ABELLE. — QUI VISITEBONT L'EXPOSITION PANAMERICAINA DE BUFFALO...

LES

Travaux Publics

— A LA —

NOUVELLE-ORLEANS.

On a dit et répété depuis longtemps et avec mépris de raison, que les travaux publics étaient la source la plus féconde de prospérité pour les communes...

Qui peut calculer l'énorme quantité de capitaux que l'esprit d'entreprise qui nous anime depuis quelque temps et la soif d'améliorations qui nous dévore ont déjà attirés parmi nous...

Saint-Lazare que dans le courant de l'après-midi. Aussé les quais restent-ils peu encombrés jusqu'à l'arrivée du train...

sième arrondissement, de saluer leur ancien député. Un enfant qui les accompagnait offre un bouquet à M. Pichon...

pureté de la race et contraste avec le teint hâlé des hommes. Zina Duplessis n'avait point fait parler d'elle avant ces noces...

Telle était l'innocence un peu sauvage de ses craintes. La candeur de sa bonté n'était pas moins grande. On lui apprit un jour qu'on allait éléver à M. Krüger une statue sur une place de Pretoria...

été ouvert dans 1,455 cantons, il y aurait donc encore 13 résultats à connaître. Voici maintenant la répartition d'après les nuances politiques...

LE RETOUR DE M. PICHON.

Paris, 27 juillet. M. Stéphen Pichon, ministre plénipotentiaire de France à Pékin, et Mme Pichon sont entrés hier matin à cinq heures en rade du Havre à bord du transatlantique "Aquitaine"...

Elle était "une Duplessis", descendante de huguenots français, ayant pris part au grand trek de 1836, s'était établie sur de vastes terres et les couvrait avec orgueil de leur propriété...

Elle était sensible, dit-on, au charme et au raffinement d'une de ses belles-filles, Mme. Eloff, qui est une Boerin européenne. Cependant au fond de son âme simple et anaire, elle s'est toujours demandée à quel point ces nouvelles inventions d'Europe...

Les élections des Conseils Généraux. Paris, 24 juillet. Il y a de différences assez sensibles entre les statistiques communiquées par l'Agence Havas et par le ministère de l'Intérieur...

On aurait dit un frère et une sœur s'occupant des affaires de la maison, des amis qu'on recevait, des choses du voisinage et de tout ce qui peut intéresser une malade enfermée le plus souvent dans sa chambre et incapable de prendre part aux distractions et aux plaisirs de la famille...

de valets de toutes les catégories, palefreniers, cochers, piqueurs, maîtres d'hôtel et cuisiniers. Celles du château n'avaient plus un lit à offrir. Un aimable farceur avait affiché sur la porte d'entrée une pancarte copiée sur celle des omnibus avec le mot "Complet", peaufiné en grosses lettres...

Feuilleton. L'Abelle de la N. O. LES SANS FAMILLE. Marie-Madeleine. GRAND ROMAN INÉDIT. Par CHARLES MÉROUVEL. PREMIÈRE PARTIE. Oeil pour Oeil. IX. RENAISSANCE.

te qui s'était levé et se tenait appuyé sur ses deux béquilles, une jambe repliée en arrière, examinait le doux visage de la jeune fille. Il était profondément surpris. Ce visage n'exprimait que l'intérêt de la Bette-à-Roches. Mais il se trompait donc, ou elle ne savait rien?

— Je n'oserais pas. — Vous ne vous sentez pas assez vaillante? — Oh! non. — Que le bon Dieu vous rende la santé parfaite, c'est tout ce que nous lui demandons! — Le sourire et la voix du pauvre diable rassérénèrent l'âme de la jeune fille, si éprouvée et si mélancolique.

— Oui, je veux vivre Mariette, je veux être forte... Et très bas, en pressant la main de cette servante si dévouée, dont elle était si fière comme d'elle-même, elle acheva: — Pour la défendre et veiller sur elle... sur elle, l'innocente du crime des autres!

— Oui, je veux vivre Mariette, je veux être forte... Et très bas, en pressant la main de cette servante si dévouée, dont elle était si fière comme d'elle-même, elle acheva: — Pour la défendre et veiller sur elle... sur elle, l'innocente du crime des autres!

— Je ne parlais que de la patrie qui disparaît pour le président Krüger; et on le voit avec une grande pitié tel qu'il fut, débarquant à Marseille, avec sa face de lion blessé, ses yeux tristes et presque perdus, ses paupières rouges. Seulement, aujourd'hui, ses paupières doivent être plus rouges encore...

— Je ne parlais que de la patrie qui disparaît pour le président Krüger; et on le voit avec une grande pitié tel qu'il fut, débarquant à Marseille, avec sa face de lion blessé, ses yeux tristes et presque perdus, ses paupières rouges. Seulement, aujourd'hui, ses paupières doivent être plus rouges encore...